



12月のあゆみ



12日
(木)

人権教室

香取市人権擁護委員の方、3名をお招きして、人権教室を行いました。低・中・高学年に分かれ、それぞれの学年に合った話をもとに、自分の考えを深めたり、友達の考えを知ったりすることができました。



14日
(土)

校内
マラソン
大会

マラソン大会に向けて、子供たちは11月からみんなの時間等で練習を重ねてきました。大会では、自分の目標をしっかりともち、最後まであきらめないで走ることができました。朝早くからご協力いただいた駐在さんや交通安全協会、青少年相談員の方々、応援に来てくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



18日
(水)

学校参観日

保護者の方に午前中の授業を参観していただきました。家の人を見つけて笑顔を見せる子供、少し緊張した様子になる子供、様々でしたが、どの学級も意欲的に学習する姿が見られました。保護者の皆様、お忙しい中のご参観ありがとうございました。



**23日
(月)**

**1・2年
クリスマス
イングリッシュ**

1・2年生合同で、外国語の学習を行いました。クリスマスの歌を英語で歌ったり、簡単な単語を覚えたりして、「クリスマスバスケット」を思う存分楽しみました。「メリークリスマス！」と元気な声が教室いっぱいに響きました。



**23日
(月)**

**全校集会
賞状伝達**

**火災
避難訓練**

感染症予防のため、オンラインで全校集会が行われました。校長先生からは、年末年始にしかできないことを経験してほしい、安全と健康に気を付けて過ごしてほしいとのお話がありました。

集会の後は、理科室からの火災を想定し、避難訓練を行いました。第一発見者の先生の「火事だー！」という第一声から瞬く間に連携し、煙から身を守りながら迅速に避難することができました。避難後には、佐原消防署の方から消火器の使い方を教えていただき、代表で6年生が消火訓練を行いました。

